

## La pêche aux Iles Saint-Paule et Amsterdam



Introduction : - La France possède dans la partie méridionale de l'océan Indien, à peu près à mi-distance entre l'Afrique du Sud et l'Australie, les deux petites îles de Saint-Paul et d'Amsterdam, qui sont parmi les régions les plus poissonneuses du globe. Malgré leur grand isolement et les parages tempêteux où elles se trouvent, de nombreuses générations de pêcheurs les ont fréquentées, d'une façon plus ou moins régulière, depuis plus de cent ans. L'une de ces îles a même été le siège, à quelques reprises différentes, de stations de pêche permanentes. [OCR NON CONTRÔLE]

**Auteurs du document :** Aubert De La Rue, E

**Obtenir le document :** ISTPM

**Mots clés :** Histoire Ifremer

**Thème (issu du Text Mining) :** MILIEU NATUREL, FAUNE, INFORMATION - INFORMATIQUE

**Date :** 1932-03

**Format :** text/xml

**Source :** Revue des Travaux de l'Institut des Pêches Maritimes (0035-2276) (ISTPM), 1932-03 , Vol. 5 , N. 1 , P. 83-109

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/1932/publication-5878.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/5878/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/la-peche-aux-iles-saint-paule-et-amsterdam0>

Evaluer cette notice: